
 

 

AFA CEIP VIVERS. CURSO 2023-2024 

ACTA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA 12-12-2023 

 

Asamblea General Extraordinaria de la Asociación de Familias del Alumnado del CEIP 

Vivers, celebrada el 12 de diciembre de 2023 en el Salón Multiusos del centro, a las 16.45 h. 

Han asistido los siguientes miembros de la asociación: 

Alexia Grau (presidenta), Trini Blanch (vicepresidenta), Lucas Benac (tesorero), 

Guillermo Tortajada (secretario), Ana Conca, María Maroñas, Lorena Clar, Eva Vivanco, Natalia 

Camarena, Inma Sánchez, Alejandra Nieto, Katherine Trejos, Rosario Llorente, Marcos Pérez, 

David Luque, Laura Facius, Caridad Pérez, Ximo Ruiz, Macarena Jiménez, Laura Garrigós, Yesika 

Valencia, Begoña Civera, Lorena Gallego, Chelo Sebastián, Violeta Rustarazo, Rosana Collado, 

Patricia Marinell. 

 

De acuerdo con la convocatoria, se ha seguido el siguiente Orden del Día:  

1. Apertura de la Asamblea 

2. Lectura y aprobación, si procede, del Orden del día. 

3. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior (24-11-22). 

4. Presentación y ratificación de vocales a la Junta Directiva.  

5. Presentación y aprobación, si procede, de la memoria de actividades de la AFA curso 

2023-2024.  

6. Presentación y aprobación, si procede, del balance económico de la AFA curso 202-

2023. 

7. Presentación de comisiones de trabajo y aprobación, si procede, del Plan de Trabajo 

2023-2024.  

8. Presentación y aprobación, si procede del Presupuesto para el curso 2023-2024.  

9. Ruegos y preguntas. 

 

Primer punto del día. Apertura de la Asamblea. 

La presidenta Alexia Grau abre la Asamblea, con un total de 26 asistentes, incluidos los 

miembros de la Junta Directiva. 

 

Segundo punto del día. Lectura y aprobación, si procede, del Orden del día. 

El Orden del Día queda aprobado por unanimidad, con 26 votos a favor.  

 



Tercer punto del día. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior. 

 El acta de la asamblea anterior queda aprobada por unanimidad, con 26 votos a favor.  

 

Cuarto punto del día. Presentación y ratificación de vocales a la Junta Directiva. 

 Se leen todos los cargos y se explica la ampliación del equipo de gestión. Se aprueban y 

ratifican los cargos de los nuevos miembros de la Junta directiva por unanimidad, con 26 votos 

a favor.  

 

Quinto punto del día. Presentación y aprobación, si procede, de la memoria de actividades de 

la AFA curso 2022-2023. 

 Se adjunta la Memoria de actividades de la AFA del curso 2022-2023 y se pone a 

disposición de todos los miembros. Alexia Grau la explica y se repasan y comentan las 

actividades más relevantes, agrupándolas por comisiones de trabajo: 

 En primer lugar, se vuelven a indicar las señas de identidad que marcan la hoja de ruta 

de la AFA. Referente a la Comisión de Enriquecimiento del Proyecto Educativo y Formación, se 

llevaron a cabo el III Concurso Literario y la Escuela de Familias “En familia y en el mundo”, 

proyecto de la fundación FAD. También tuvo lugar un taller de mindfulness.   

 Desde la Comisión de Alimentación y Hábitos Saludables, se comentan las mejoras 

(detalladas en la Memoria) y la implementación de formación de los monitores de comedor con 

Álvaro Bilbao.  

 Desde la Comisión de Apoyo a la Mejora de Infraestructuras del Centro se informa que 

la subvención de los 40.000€ va en marcha; ya han hecho la valoración presupuestaria. Está 

previsto quitar el propano por gas ciudad, eliminando los depósitos, y posiblemente también 

entre el cambio de cocina.   

 Desde la Comisión de Educación en Diversidad e Igualdad se trabaja en el proyecto Un 

pati ple de vida para crear un patio inclusivo, con actividades de transformación abiertas a 

familias. Se planea instalar un rocódromo financiado por la AFA y el colegio, pero falta respuesta 

para iniciar el proceso, que incluye un informe de GECKO y aprobación de Conselleria. Aún no 

hay fecha para su instalación.  

La Comisión de Extraescolares coordinó actividades, gestionó las Escuelas Municipales 

Deportivas y los permisos, manteniendo comunicación constante con el centro. Se estableció 

una cuota de matrícula de 16€ por actividad, no reembolsable, pero transferible entre 

actividades, con opción de pago fraccionado. Además de las diferentes extraescolares, la 

comisión también coordinó la matinera, le vespertina, las tardes de septiembre y junio, y la 

escuela de verano.  

Se comentan las actividades organizadas desde la Comisión de Fiestas y Eventos, que 

comprenden la Feria de Navidad, la visita del paje de los Reyes Magos, la Feria de la Primavera 

y la Fiesta de Fin de curso.   

La Comisión de Paz y Solidaridad planteó adherirse a la iniciativa “Del pati al barri” y 

parte del alumnado participó de la exposición “Veo-veo”. 



Dentro de Otras Acciones, se explica la venta de sudaderas y camisetas con el logo, así 

como la venta de agendas.  

  La memoria se aprueba por unanimidad, con 25 votos.  

 

Sexto punto del día. Presentación y aprobación, si procede, del balance económico de la AFA 

curso 2022-2023. 

 El tesorero Lucas Benac da cuenta del balance de ingresos y gastos del curso 2022-2023, 

y explica la mejora en ingresos, que pasa de un superávit de unos 800€ en 2021-2022 a unos 

6.000€ en 2022-2023. Esto se debe a una mejora en ingresos de extraescolares, la realización de 

muchos eventos y la recepción de la subvención del Ayuntamiento. Unos 14.000€ de ingresos 

brutos, menos unos 7.900€ de gastos, dejan un balance neto positivo de 6.017€. Lucas Benac 

explica que alrededor del 80% de las familias del colegio forman parte de la AFA.  

 El balance de cuentas se aprueba por unanimidad, con 24 votos. 

  

Séptimo punto del día. Presentación de comisiones de trabajo y aprobación, si procede, del 

Plan de Trabajo 2023-2024.  

 Siguiendo el orden de las comisiones de trabajo se presenta el siguiente Plan de Trabajo 

para el curso 2023-2024:  

- Comisión de Extraescolares: Lorena Gallego y Begoña Almoguer presentan la comisión y 

anuncia que los actuales miembros solo lo serán por un año. Explican que los 2€ extras al mes 

por persona pasan a ser 16€ de matrícula, independientemente de altas y bajas. Insisten en la 

importancia de relevo. 

- Comisión de Enriquecimiento del Proyecto Educativo y Formación: se plantea el IV Concurso 

Literario y dar los premios cerca del día del libro; se presenta como coordinadora Laura Facius. 

Desde la Escuela de Familias, se propone hacer un curso gratuito “Educación, crianza y 

adicciones”, ofrecido por UPCCA Valencia. Hay 25 familias ya inscritas y pueden apuntarse más. 

Serán los lunes  

- Comisión de Alimentación y Hábitos Saludables: Presenta Ana Conca, que comunica que a 

partir de enero se abrirá la prueba de menú a las familias. Se informa que continúan las 

reuniones bimensuales con Serunión. Consellería ha aprobado el cambio de aparatos de cocina. 

Se pide presupuesto para la reforma que la administración no cubre. 

- Comisión de Fiestas y Eventos: María Maroñas y Rosana Collado comentan que se necesita 

gente para la comisión. Explican que este año se sustituye la Feria de Primavera por la Fiesta de 

Bienvenida. Se anuncia que la Feria de Navidad será el 19 de diciembre.  

- Comisión de Apoyo a la Mejora de Infraestructuras del Centro: Chelo Sebastián y Santiago 

Chávarri coordinan; comentan que hace falta gente. Explican que desde el colegio acceden a 

seguir intentando entrar en el Pla Edificant. Se empezaría de cero la solicitud con la idea de una 

reforma integral del edificio. Otras actuaciones pendientes son la puerta directa a Viveros y la 

insonorización del comedor.  

- Comisión de Educación en Diversidad e Igualdad: David Luque comenta que les han 

seleccionado para el proyecto “Naturalment”. Plantean que quieren ampliar el proyecto del 



patio. Se comenta que el rocódromo va más lento de lo esperado porque se está buscando la 

mejor opción; incluirá un mural que pagará el colegio y las presas y suelo del rocódromo, que 

las pagará la AFA.  

- Comisión de Paz y Solidaridad: se comenta que el objetivo es garantizar que todos los niños y 

niñas accedas a todas las actividades, y que para eso está el fondo solidario, para ayudar a las 

familias.  

 El Plan de Trabajo 2023-2024 se aprueba por unanimidad con 15 votos.  

 

Octavo punto del día. Presentación y aprobación, si procede del Presupuesto para el curso 

2023-2024.  

 El tesorero Lucas Benac presenta el Presupuesto para el curso 2023-2024. El 

Presupuesto 2023-2024 se aprueba por unanimidad con 15 votos.  

 

Noveno punto del día. Ruegos y preguntas.  

- Begoña Civera pregunta sobre el porcentaje de familias del colegio que está en la AFA. Lucas 

Benac le contesta que alrededor del 80%.  

- Ana Conca dice que parte del superávit se podría destinar a comprar una Thermomix que pide 

el cocinero. Alexia Grau contesta que Serunión invertía un dinero anualmente en el colegio, que 

sería interesante que sigan con esa línea. Por otra parte, la Thermomix es maquinaria de la 

empresa y la tendría que adquirir la misma.  

- Rosario Llorente comenta que hay un agujero en el patio de los pequeños.  

- Lorena Clar dice que sería interesante crear un proyecto educativo de patio, una comisión con 

niños para que digan cómo quieren utilizar el patio. También comenta que siempre que escribe 

quejas a Forcuin y Musícate nunca le contestan.  

- David Luque comenta que se han pedidos tres presupuestos diferentes para la insonorización 

del comedor; cada uno tiene una técnica diferente. Dice que varios padres arquitectos podrían 

mirarlos y asesorar.  

- Rosana Collado explica la necesidad de actuar contra los mosquitos.  

- Begoña Civera comenta que sería necesario colocar toldos para crear sombras. David Luque le 

dice que lo mejor para la sombra son los árboles.  

- Lorena Clar dice que hay que comunicar más al colegio toda la actividad que hace la AFA.  

 

Sin más asuntos que tratar, siendo las 19.05 h, se levanta la sesión. 

 

 

                                                                                                            

Fdo. Guillermo Tortajada Comeche, secretario.                                   Vº. Bº., Alexia Grau Tomás, presidenta. 


